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- A Comissão do Tra-
balho da Câmara dos 
Deputados aprovou 
ontem projeto de lei 
(PL 765/2015) que 
estabelece um novo 
piso salarial para mé-
dicos e cirurgiões-dentistas. A proposta, rela-
tada pelo deputado Lucas Ramos (PSB-PE), 
prevê salário mínimo de R$ 10.991,19 para 
essas categorias, com jornada de trabalho 
de 20h semanais e reajuste anual baseado 
na inflação (INPC). O texto também inclui 
um adicional de 50% para o trabalho notur-
no, em relação à hora diurna. O projeto, de 
autoria do ex-deputado Benjamin Maranhão, 
altera a Lei nº 3.999, de 1961, que até então 
disciplinava o piso de médicos e dentistas.

- O conselheiro de 
Donald Trump, Jason 
Miller, marcou ontem 
o ministro do Supre-
mo Tribunal Federal 
(STF), Alexandre de 
Moraes, em uma 
postagem no X (antigo Twitter) sobre o 
anúncio dos EUA sobre a restrição de vistos 
para estrangeiros, incluindo autoridades, 
que “censuram” americanos. Na mensagem, 
Miller diz “Compartilhe isso com alguém que 
lhe vem à mente imediatamente ao ler isto. 
Ok, vou começar… Olá @Alexandre!”. A con-
ta de Moraes marcada por Miller não existe 
mais, pois o ministro desativou o perfil no X 
em fevereiro de 2025. À CNN, o próprio mi-
nistro confirmou a informação. “Me retirei”, 

- As obras de implan-
tação do sistema de 
esgotamento sanitá-
rio de Porto Real do 
Colégio, às margens 
do Rio São Francisco, 
estão orçadas em 
R$ 15 milhões, recursos investidos pela 
concessionária Conasa Águas do Sertão. 
O projeto, segundo divulgou o Governo do 
Estado de Alagoas, prevê a construção de 
cerca de 22 quilômetros de rede coletora 
e atendimento de aproximadamente 3 mil 
imóveis, além de Estação de Tratamento de 
Esgoto (ETE). O sistema de esgotamento 
sanitário utilizará tecnologia moderna, com 
tubulações resistentes e duráveis, garantin-
do eficiência e longevidade ao serviço.

- Um princípio de 
incêndio foi registrado 
na tarde de ontem 
numa loja de móveis 
corporativos locali-
zada na Av. Moreira 
e Silva, no Centro de 
Maceió. Segundo o Corpo de Bombeiros 
Militar de Alagoas (CBM/AL), uma guarnição 
foi acionada para atender esta ocorrência. 
Ao comparecerem ao local, as chamas, ini-
ciadas num contador de energia, já haviam 
sido controladas por populares antes mes-
mo da chegada dos bombeiros. No entanto, 
a Equatorial Energia precisou ser acionada 
para averiguar as instalações elétricas do 
estabelecimento. Apesar do susto, ninguém 
se feriu, havendo apenas danos materiais.

-A Secretaria do Es-
tado de Trabalho, Em-
prego e Qualificação 
(Seteq) realiza hoje e 
amanhã a 1ª edição do 
Feirão Emprega Mais 
Alagoas na cidade 
de Arapiraca. A ação 
do Sine Alagoas vai 
levar milhares de 
oportunidades de 
emprego à capital do 
Agreste. O 1° Feirão 
Emprega Mais Alago-
as será no Largo Dom 
Fernandes Gomes, no 
calçadão em frente à 
Concatedral de Arapi-
raca, no Centro, e vai 
atender aos trabalha-
dores das 8 às 14h.
São mais de 2,5 mil 
vagas.

- Moradores do bairro 
Robertão e da região 
da antiga Fazendo 
Frios, em União dos 
Palmares, na Zona 
da Mata de Alagoas, 
vêm reclamando de 
uma infestação de 
moscas que afeta 
a cidade há quase 
dois anos. Segundo a 
Secretaria de Saú-
de do município, o 
problema é causado 
por uma granja. Na 
região, manter as 
portas abertas para 
as moscas saírem e 
alimentos guardados 
é uma das medidas 
encontradas pelos 
moradores para lidar 
com a situação.

(82) 99333.6028

Deu Bom!

Deu Ruim!
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M 
a i s  u m a  a ç ã o 

dentro da Opera-

ção Línguas Sujas, 

da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (Seminfra) 

e Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente e Urba-

nismo (Semurb), flagrou 

irregularidades graves de 

lançamento indevido de 

esgoto na rede de drenagem. 

As ações ocorreram em dife-

rentes ruas dos bairros de 

Ponta Verde, Jatiúca e Poço.

Ao todo, conforme a 

Prefeitura de Maceió, foram 

5 flagrantes que identifica-

ram transbordo grave de 

volume de esgoto a partir de 

poços de visitas, que são de 

responsabilidade da conces-

sionária BRK Ambiental.

O esgoto estava sendo 

despejado, ainda conforme 

os órgãos municipais, direta-

mente na rede de drenagem 

pluvial, destinada exclusiva-

mente à captação de águas 

das chuvas. Essa prática, 

destacou a Prefeitura,  

compromete a integridade 

do sistema de drenagem, 

contamina a rede e pode 

afetar diretamente o meio 

ambiente, já que essa água 

é encaminhada diretamente 

para o mar.

Uma outra irregulari-

dade foi registrada em uma 

construção civil que estava 

despejando água de rebai-

xamento (água retirada do 

subsolo durante a execução 

de obras) diretamente na 

linha d’água e, por conse-

quência, na rede de drena-

gem. Assim como o esgoto, 

esse lançamento é proibido, 

pois sobrecarrega o sistema 

pluvial e pode causar danos 

estruturais.

Diante dos flagrantes, 

a Semurb emitiu notifica-

ções à BRK Ambiental e à 

construtora responsável 

pela obra, exigindo provi-

dências imediatas para 

cessar os lançamentos e 

corrigir as irregularidades. 

O lançamento de esgoto ou 

águas residuais na rede de 

drenagem é vedado pelo 

Código Municipal de Meio 

Ambiente e constitui crime 

ambiental, conforme a Lei 

Nº 4.548/96.

A Operação Línguas 

Sujas é uma força-tarefa 

permanente que atua em 

toda Maceió para identificar 

e eliminar ligações clandesti-

nas e práticas irregulares nas 

redes de drenagem e esgoto. 

O objetivo é preservar a 

infraestrutura da cidade, 

proteger a saúde pública e 

assegurar a qualidade das 

águas que chegam ao mar.
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Flagra do Cotidiano cenaurbana.correioalagoano@gmail.com

Um acidente envolvendo um trem antigo e um Veículo Leve 

sobre Trilhos (VLT) interrompeu temporariamente ontem 

a operação ferroviária na estação de Satuba. Segundo a 

Companhia Brasileira de Trens Urbanos (CBTU), o VLT estava 

parado na plataforma quando foi atingido lateralmente pelo 

último vagão de um trem antigo que descarrilou ao se aproximar 

da estação. Apesar do impacto, não houve registro de vítimas. 

Passageiros e funcionários relataram momentos de tensão, mas 

ninguém se feriu. De acordo com a CBTU, também não foram registrados danos significativos 

aos veículos. As causas do acidente ainda estão sendo apuradas, mas as primeiras informações 

indicam uma possível falha no sistema de trilhos. Técnicos da companhia foram acionados.
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Operação flagra vazamentos 
de esgoto da BRK e construtora
Línguas Sujas, Problemas foram detectados em 3 bairros da capital alagoana

A Prefeitura de 
Maceió abriu as inscri-
ções para a exposição de 
trabalhos acadêmicos  
durante a Conferência 
Municipal da Cidade, 
marcada para 9 a 11 de 
junho, no Senai Poço. 
Os interessados  devem 
submeter seus traba-
lhos até 2 de junho pelo 
e-mail: conferenciadas-
cidadesmaceio@gmail.
com, com o assunto: 
Exposição de Trabalhos 
Acadêmicos. O edital 
com todas as orientações 
está disponível no site: 
https://conferenciadasci-
dades.maceio.al.gov.br/.

Os trabalhos devem 
estar alinhados com 
os 3 eixos temáticos: 
Articulação entre os 
principais setores urba-
nos e o planejamento 
das políticas públicas; 
a gestão estratégica e 
financiamento; e gran-
des temas transversais, 
como: sustentabilidade 
ambiental, emergências 
climáticas, transforma-
ção digital, entre outros.

Trabalhos

Conferência  

da Cidade abre 

inscrições 

Flagrantes feitos pela Seminfra e Semurb aconteceram na Ponta Verde, Jatiúca e Poço



A Polícia Civil  de 
Alagoas cumpriu ontem um 
mandado de prisão tempo-
rária contra um homem de 
49 anos, suspeito de come-
ter homicídio e tentativa de 
homicídio em Monteirópo-
lis. A ação foi coordenada 
pela Unidade de Segui-
mento de Homicídios da 3ª 
Região/DHPP de Batalha, 
sob comando do delegado 
Frank Vieira, com apoio da 
6ª CIPM.

De acordo com as inves-
tigações, os crimes ocorre-
ram em abril deste ano, no 
Loteamento Luiz Bento de 

Melo. O indivíduo preso 
é acusado de assassinar 
Pedro Nunes da Silva, de 
67 anos, e tentar matar José 
Leandro dos Santos, de 28. 
A prisão foi efetuada no 
município de Monteiró-
polis, cumprindo ordem 
judicial expedida pela Vara 
do Único Ofício de Olho 
D’Água das Flores.

Histórico criminal
O suspeito já possui 

condenações anteriores 
por duplo homicídio em 
Osasco/SP e tráfico de 
drogas, somando mais de 

34 anos de reclusão. No 
momento da captura, ele 
cumpria pena em regime 
aberto.

A operação reforça o 

trabalho da Polícia Civil 
no combate à violência e 
na responsabilização de 
autores de crimes graves na 
região.

O c o m a n d a n t e  d a 
Polícia Militar de 
Alagoas, coronel 

Paulo Amorim, proibiu que 
policiais militares alagoanos 
se deslocassem de motocicle-
tas entre os estados vizinhos, 
como Sergipe e Pernam-
buco, em razão dos policiais 
que residem em outros esta-
dos, bem como longos deslo-
camentos emAlagoas. 

A medida, conforme o 
comandado da PM, se dá 
para preservar a integridade 
física dos policiais milita-
res, pois eles estariam mais 
vulneráveis a acidentes em 
viagens longas que são feitas 
de motocicletas. A normal 
foi publicada na 2ª feira 
passada no boletim interno 
da corporação. A medida, 
entretanto, mesmo diante 
do objetivo anunciado pelo 
comando da Polícia Militar, 

tem gerado polêmicas.
A Ordem dos Advo-

gados do Brasil, seccional 
Alagoas, se posicionou pela 
inconstitucionalidade da 
medida. 

Para o vice-presidente 
da Comissão de Assuntos 
Institucionais da OAB em 
Alagoas, Vilmário Wander-
ley, a proibição é incons-

titucional e viola direitos 
fundamentais. 

“A liberdade de locomo-
ção é garantida pela Consti-
tuição. Não há justificativa 
plausível para diferenciar 
um deslocamento para outro 
estado e um trajeto longo 
dentro do próprio estado. 
A medida fere o princípio 
da igualdade e extrapola os 

limites do poder regulamen-
tar da corporação”, afirmou 
o advogado.

Embora reconheça que 
a Polícia Militar tem auto-
nomia para organizar seu 
funcionamento interno, 
Wanderley reforça que qual-
quer norma interna deve 
estar em conformidade com 
a Constituição Federal.

Redação
O Maio Vermelho 

é o mês dedicado à 
conscientização sobre o 
câncer de boca, também 
conhecido como câncer 
de lábio e cavidade oral, 
por ser caracterizado 
como um tumor maligno 
que afeta os lábios e as 
estruturas da boca como 
gengivas, bochechas, céu 
da boca, língua e a região 
embaixo da língua. Mas 
como preveni-lo? A 
odontóloga da Secreta-
ria de Estado da Saúde, 
Lisiane Torres, destaca 
que medidas simples 
podem evitar o surgi-
mento da doença, que é o 
5º tumor mais frequente 
em homens no Brasil.

De acordo com a 
especialista, o tabaco e o 
álcool são os principais 
fatores de risco para 
o câncer de boca. Mas 
outros fatores como a 
dieta pobre em frutas e 
vegetais, a infecção pelo 
vírus HPV e a exposi-
ção dos lábios ao sol 
sem proteção também 
aumentam o risco de 
câncer de boca, conforme 
ressalta Lisiane Torres.

“O câncer de boca 
é uma doença séria 
que pode afetar várias 
áreas da boca. Entre 
os principais sintomas 
estão feridas na boca 
que não cicatrizam, 
manchas brancas ou 
vermelhas na cavidade 
oral, dificuldade para 
mastigar ou engolir, alte-
rações na língua, nódu-
los na região do pescoço 
e rouquidão”, destaca a 
odontóloga da Sesau.

Ela também chama 
a atenção para a necessi-
dade de visitar regular-
mente o dentista, como 
medida preventiva.

Maio Vermelho

Odontóloga 

orienta sobre os 

cuidados para 

evitar o câncer

Policiais civis conseguiram localizar e deter o acusado

Pela nova norma da PM, deslocamentos de moto só em serviço ou percursos curtos

PMs estão proibidos de irem 
de moto para outros estados
Medida, Determinação tem gerado polêmica entre juristas e militares

DHPP

Polícia prende suspeito de homicídio e 

tentativa de homicídio em Monteirópolis

29 de maio  |  20254 Correio Alagoano Alagoas



A Comissão de Assun-

tos Econômicos (CAE) 

do Senado aprovou um 

convite para que o minis-

tro da Fazenda, Fernando 

H a d d a d ,  e x p l i q u e  o 

aumento do Imposto 

sobre Operações Finan-

ceiras (IOF) anunciado 

pelo governo. 

O requerimento foi 

apresentado pelo sena-

dor Izalci Lucas (PL-DF). 

Ainda não há data defi-

nida para que Haddad 

compareça à comissão.

O ministro deve ser 

ouvido por deputados 

no dia 11 de junho, em 

uma audiência conjunta 

das comissões de Finan-

ças e Tributação e de 

Fiscalização Financeira 

e Controle. A reunião 

com o chefe da equipe 

econômica, no entanto, já 

estava prevista antes do 

anúncio sobre o IOF.

O aumento no IOF 

foi anunciado na 5ª feira 

da semana passada e, 

no mesmo dia, contou 

com um recuo parcial do 

Executivo. 

Ante a repercussão 

negativa no mercado, o 

Ministério da Fazenda 

d e c i d i u  r e v o g a r  o 

aumento do imposto para 

investimentos de fundos 

nacionais no exterior.

Levantamento feito 

pela CNN aponta que 

o Congresso Nacional 

acumula  19  pro je tos 

apresentados para barrar 

o aumento do IOF.

A maioria das propos-

tas é patrocinada pela 

oposição, que promove 

ofensiva para sustar as 

medidas. 

Do total,  15 foram 

p r o t o c o l a d a s  p o r 

congressistas do Partido 

Liberal (PL) e do Novo. 

Outras três, no entanto, 

tiveram autoria de depu-

tados do União Brasil, 

MDB e do Solidariedade 

— que compõem a base 

aliada do governo.

O levantamento consi-

derou matérias apre-

sentadas a partir da 5ª 

feira da semana passada, 

quando o governo anun-

ciou as novas alíquotas, 

até a 2ª feira passada. 

Os textos ainda aguar-

dam um despacho dos 

presidentes das Casas. 

Apesar do movimento 

da oposição para derru-

bar as mudanças, como 

a CNN mostrou, as chan-

ces de uma matéria do 

tipo ser aprovada são 

pequenas. 

Nos últimos 20 anos, 

apenas 0,3% dos chama-

dos Projetos de Decreto 

Legislativo (PDLs) pros-

peraram — e, desde 2021, 

nenhum foi aprovado.

A 
Pol íc ia  Federa l 

prendeu ontem 5 

suspeitos de inte-

grar o grupo responsável 

pelo assassinato do advo-

gado Roberto Zampieri em 

Cuiabá (MT).

Segundo as investi-

gações, a organização 

criminosa chamada de 

“Comando de Caça a 

Comunistas, Corruptos e 

Criminosos” mantinha uma 

planilha com valores estipu-

lados para espionar e matar 

autoridades.

A tabela continha preços 

que variavam de acordo 

com a “função” de cada 

vítima. Os valores iam de 

R$ 50 mil, para “figuras 

comuns”, a até R$ 250 mil, 

no caso de ministros do 

Judiciário. Veja abaixo a 

lista: “Figuras normais”: R$ 

50 mil; Deputados: R$ 100 

mil; Senadores: R$ 150 mil; e 

Ministros/Judiciário: R$ 250 

mil.

Ainda não está claro se as 

autoridades chegaram a ser 

monitoradas ou se a relação 

funcionava apenas como 

uma previsão de alvos. 

Os documentos indi-

cam um planejamento 

detalhado, que incluía a 

locação de imóveis, o uso 

de disfarces como perucas 

e bigodes, além da contrata-

ção de garotas e garotos de 

programa como iscas para 

atrair vítimas.

Também há registros 

sobre o acionamento de 

2 drones, o que sugere 

uma estrutura articulada e 

voltada à prática de ações 

clandestinas e violentas.

A lista de materiais 

reunida pelo grupo revela 

o grau de militarização e 

o potencial letal de suas 

ações. Entre os itens citados 

no planejamento, estão: 5 

fuzis de “snipper” (sic) com 

silenciador; 15 pistolas com 

silenciador; munição; lança-

-rojão tipo AT-34 de ombro; 

minas magnéticas e explosi-

vos com detonação remota; 

2 fuzis lançadores de dardos 

(tipo captura de animais); 

5 veículos modelo Doblô 

usados; 5 carros pequenos/

médios usados; e placas 

frias.

CNN

A  m a i o r i a  d o s 
a p o s e n t a d o s  q u e 
acessou o sistema do 
Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS) 
para consultar descon-
tos feitos por associa-
ções e sindicatos em sua 
folhas de pagamento 
contestam os débitos.

Segundo os dados 
dos primeiros 14 dias 
de funcionamento da 
plataforma, 97,5% dos 
beneficiários disseram 
não ter autorizado as 
cobranças e pediram 
reembolso. Ou seja, 
pelo menos 9 a cada 10 
aposentados dizem não 
reconhecer os descon-
tos associativos.

Ao todo,  foram 
realizadas 2.288.494 de 
consultas nesses dias, 
com 2.233.227 (97,5%) 
dos segurados solici-
tando o reembolso e 
55.267 reconhecendo 
a adesão. Um total de 
41 entidades foram 
contestadas.

O  presidente do 
INSS, Gilberto Waller 
Júnior, disse que todos 
os beneficiários da 
autarquia que foram 
lesados com descon-
tos irregulares serão 
ressarcidos até o fim 
do ano. Ainda não 
foi calculado quanto 
o ressarcimento irá 
custar aos cofres públi-
cos. Caso os cofres 
públicos precisem 
arcar com o ressarci-
mento ao beneficiário, 
o INSS entrará com 
uma ação regressiva 
com o objetivo de obter 
os valores das associa-
ções fraudulentas.

Desconto do INSS

Pedidos de 
reembolso já 
somam mais 
de 2,2 milhões 

Blog do BG
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Arsenal encontrado pela PF com suspeitos de praticar os crimes

Grupo cobrava até R$ 250 mil 
para matar autoridades, diz PF
Planilha da morte, Operação prendeu 5 suspeitos de integrar grupo criminoso

Economia

Comissão do Senado aprova convite a 
Haddad para explicar aumento do IOF



D    e acordo com um 
levantamento feito 
p e l o  Í n d i c e  d e 

Inadimplência Locatícia 
da Superlógica, divulgado  
ontem pelo Portal CadaMi-
nuto, mostra que Alagoas 
registrou um disparo na 
inadimplência dos alugu-
éis de imóveis, atingindo 
um recorde em abril deste 
ano, saindo de 4,60% para 
6,21%. É a maior alta já 
registrada desde 2023. 

No ano passado, no 
mês de abril, essa taxa de 
inadimplência é de 2,47%. 
O aumento em 1 ano foi de 
3,47 pontos percentuais. 
Outra notícia preocupante, 
diante destes dados, é que 
em Alagoas o índice se 
encontra acima da média 
nacional, que foi de 3,1% 
no mês de abril.

O levantamento ainda 
traz os dados por região. 
No Nordeste, houve a 
maior taxa de inadimplên-
cia locatícia, chegando a 
4,55%. 

No Centro-Oeste, o 
número ficou em 3,12%. 

As regiões Sudeste e Sul 
figuram no levantamento 
com taxas 2,94% e 2,50%, 
respectivamente. 

No âmbito nacional, 
os imóveis residenciais 
que tiveram maior taxa 
de inadimplência ficaram 
nos aluguéis acima de R$ 
13 mil, com percentual de 
5,42%. 

Os menores índice são 

em imóveis cujos aluguéis 
variam entre R$ 2 mil e R$ 
5 mil (1,80%). Já em rela-
ção aos imóveis comerciais 
a faixa até R$ 1 mil trouxe 
a maior taxa (6,87%), e a 
menor foi na faixa de R$ 2 
mil a R$ 3 mil, de 3,70%. 

S e g u n d o  M a n o e l 
Gonçalves, Diretor de 
Negócios para Imobiliárias 
da Superlógica, “a oscila-
ção registrada durante os 
primeiros meses do ano, 

mostra que os brasileiros 
estão sentindo um cená-
rio econômico desafiador, 
mas ainda assim, buscam 
se manter em dias com as 
contas que não param de 
chegar. É importante seguir 
de olho nas projeções de 
aumento na inflação e nas 
taxas de juros, que são 
fatores que podem ser um 
gatilho para o aumento do 
endividamento nos próxi-
mos meses”.

O  g o ve r n a d o r  d e 
Alagoas, Paulo Dantas 
(MDB), anunciou, por meio 
de suas redes sociais, mais 
um concurso público no 
Estado. 

Desta vez,  Dantas 
prometeu um certame para 
professores e assistentes 

para a Universidade Esta-
dual de Alagoas. 

Ao todo, conforme as 
informações repassadas 
pelo governador, serão 
127 vagas para professo-
res assistentes efetivos em 
todos os campi da institui-
ção no Estado. 

O governador frisou 
que o investimento é de 
quase R$ 20 milhões.

De acordo com ele, a 
ação visa fortalecer a rede 
de ensino superior no 
Estado. 

A secretária de Plane-
jamento de Alagoas, Paula 
Dantas, frisou que os 
professores serão qualifi-
cados com mestrado e/ou 
doutorado.

Paulo Dantas aprovei-
tou o pronunciamento em 

rede para ainda anunciar 
a inauguração do prédio 
da Uneal de Arapiraca, 
que foi reformado pelo 
governo. 

O evento ocorrerá 
amanhã, quando se dará 
também a autorização para 
a realização do concurso. O 
edital do concurso sairá em 
breve, segundo divulgou o 
governador de Alagoas.

Redação

Redação

O Poder Judiciário 
de Alagoas vai promo-
ver 1.350 audiências de 
conciliação durante a II 
Semana Nacional dos 
Juizados Especiais, entre 
os dias 2 e 6 de junho.A 
força-tarefa é promovida 
pelo Conselho Nacio-
nal de Justiça (CNJ), no 
âmbito dos Tribunais 
de Justiça e Tribunais 
Regionais Federais.

Além das audiências 
de conciliação, que ocor-
rerão em 21 Juizados de 
Alagoas, foram pauta-
dos 344 processos para 
julgamento na Turma 
Recursal.

A solenidade de 
abertura em Alagoas 
ocorrerá na próxima 2ª 
feira, às 19h, no Plenário 
Desembargador Gerson 
Omena Bezerra (5º andar 
do TJAL). O presidente 
Fábio Bittencourt parti-
cipa do evento, junto 
com outras autoridades 
do Judiciário.

N a  a b e r t u r a , 
o  d e s e m b a r g a d o r 
Orlando Rocha Filho, 
coordenador-geral dos 
Juizados, irá proferir 
palestra com o tema “Os 
Juizados Especiais e a 
Inteligência Artificial”.

Serv idores  que 
acompanharem a pales-
tra receberão certificado 
emitido pela Escola 
Superior da Magistra-
tura de Alagoas (Esmal). 
As inscrições devem ser 
feitas até amanhã.

Justiça

Semana dos 

Juizados fará 

mais de 1.300 

audiências

Morar em Alagoas está mais caroo e a inadimplência subiu de 4,60% para 6,21%

Inadimplência de aluguéis 
dispara em AL neste ano
Imóveis, Índice divulgado mostra que houve a maior alta desde 2023

Oportunidade

Paulo Dantas anuncia concurso com 
127 vagas para professores da Uneal
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O estoque da Dívida 

Pública Federal (DPF) 

avançou 1,44%, passando 

de R$ 7.508,31 trilhões, em 

março, para R$ 7.616,62 

trilhões, em abril, segundo 

dados do Tesouro Nacional 

divulgados ontem.

Em abril deste ano, a 

dívida pública mobiliária 

federal interna (DPMFi) 

teve seu estoque ampliado 

em 1,55%. Subiu de R$ 

7.198,77 trilhões para R$ 

7.310,49 trilhões.

A variação ocorreu 

devido à apropriação posi-

tiva de juros, no valor de 

R$ 70,30 bilhões, e pela sua 

emissão líquida, no valor de 

R$ 41,42 bilhões, segundo 

os dados do Tesouro.

Já o estoque da dívida 

pública federal externa 

(DPFe) registrou varia-

ção negativa de 1,10% 

sobre o estoque apurado 

em março, encerrando 

o mês de abril em R$ 

306,13 bilhões (US$ 54,08 

bilhões), sendo R$ 253,38 

bilhões (US$ 44,76 bilhões) 

referentes à dívida mobili-

ária e R$ 52,75 bilhões (US$ 

9,32 bilhões) relativos à 

dívida contratual.

A dívida pública reflete 

diretamente nas taxas de 

juros e de crescimento do 

país, consequentemente 

impactando no emprego, 

na renda e na inflação, por 

exemplo.

Esse resultado pesa 

também nas decisões das 

agências de rating, que 

classificam o quanto um 

país é confiável para inves-

tir.

O Brasil tem buscado 

recuperar o grau de inves-

timento estrangeiro e, para 

isso, o respeito às regras 

fiscais é fundamental, pois 

mostra o quão compro-

metido o país está com o 

desempenho econômico.

Rafaella Ramos

Assessoria
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Especial

A 
Imprensa Oficial 

Graciliano Ramos 

recebeu, ontem, a 

visita da controladora-ge-

ral do Estado de Alagoas, 

Sâmara Suruagy, como 

parte da campanha da 

Controladoria-Geral do 

Estado (CGE) de preven-

ção e enfrentamento ao 

assédio moral no ambiente 

de trabalho. A autarquia é 

um dos órgãos públicos 

que aderiram à mobiliza-

ção, que busca fomentar 

uma cultura institucional 

baseada no respeito, na 

escuta e na valorização do 

servidor.

Recebida pelo diretor-

-presidente da Imprensa 

Oficial, Maurício Buga-

rim, a controladora apre-

sentou os materiais da 

campanha, que incluem 

um guia de boas práticas 

voltado para gestores e 

uma camisa com o slogan 

“Assédio Moral – Denun-

cie. Por você. Por todos”. 

A iniciativa tem como 

objetivo fortalecer o papel 

das lideranças públicas na 

construção de ambientes 

laborais mais saudáveis e 

seguros.

Para Maurício Buga-

rim, a presença da CGE na 

sede da Imprensa Oficial 

simboliza uma parceria 

importante na defesa dos 

direitos dos servidores.

“A Imprensa Oficial 

está de portas abertas para 

iniciativas que promovam 

um ambiente de trabalho 

mais justo e acolhedor. 

Receber a CGE é reafirmar 

nosso compromisso com o 

respeito, a ética e a escuta 

ativa dentro do serviço 

público”, afirmou.

A campanha da CGE 

prevê a entrega dos kits 

institucionais a gesto-

res e ouvidores de toda 

a administração pública 

estadual, estimulando 

que esses agentes se 

tornem multiplicadores 

da mensagem de enfren-

tamento ao assédio moral.

“O combate ao assédio 

moral exige o compro-

misso de toda a adminis-

tração pública. Por isso, 

estamos visitando os 

órgãos para selar parce-

rias e consolidar uma 

ação integrada que visa 

proteger os direitos dos 

servidores e promover 

um ambiente de traba-

lho mais justo, seguro 

e humano”, ressaltou 

Sâmara Suruagy.

Economia

Dívida pública avança 1,44% e alcança R$ 7,6 
trilhões em abril, aponta o Tesouro Nacional

Presença da CGE na sede da Imprensa Oficial simboliza parceria 

importante na defesa dos direitos dos servidores.

Imprensa Oficial recebe CGE em 
campanha contra assédio moral
União, Encontro reforça compromisso da autarquia com a campanha no serviço público

CNN



O CRB fechou a 9ª 
rodada do Brasileiro na 8ª 
posição, com 15 pontos. 
Na campanha até agora, 
são 4 vitórias, 3 empates e 
2 derrotas. Ano passado, na 
mesma rodada, o time rega-
tiano estava na 15ª posição e 
tinha 8 pontos.

O Galo teve, em 2024, 
a 9ª partida do Brasileiro 
adiada, contra o Botafogo-
-SP. Assim como também 

não entrou em campo pela 
7ª rodada contra o Sport, 
finalizou a rodada então 
com 2 partidas a menos.

Confira os jogos dispu-
tados pelo CRB até a 9ª 
rodada do Brasileiro 2024: 
Novorizontino 2 x 1 CRB (1ª 
rodada), CRB 0 x 0 Amazo-
nas (2ª rodada), Ceará 2 x 2 
CRB (3ª rodada), CRB 2 x 0 
Chapecoense (4ª rodada), 
Avaí 2 x 1 CRB (5ª rodada), 
CRB 1 x 0 Vila Nova (6ª 
rodada) e Ponte Preta 4 x 2 
CRB (8ª rodada).

Até o momento, no 
Brasileiro deste ano, o 
Galo venceu Chapecoense, 
Atlhetic, Volta Redonda e 
Criciúma; empatou com 
o Paysandu, Cuiabá e 
Amazonas e perdeu para 
o Atlhetico e Botafogo-SP. 
Marcou 9 e sofreu 8 gols.

O CRB enfrenta o Remo 
na 10ª rodada do Brasileiro, 
domingo, às 18h, no Está-
dio Rei Pelé. Em boa fase, a 
equipe paraense ainda não 
perdeu na competição e está 
em 2º lugar, com 17 pontos.

O C S A  e m p a t o u 
sem gols com o 
Confiança e termi-

nou a 7ª rodada da Série 
C na 9ª posição, com 10 
pontos, mesma pontuação 
do Ypiranga-RS, 8º colo-
cado. 

Essa diferença se dá 
no número de vitórias: 
3 a 2 para os gaúchos. Os 
2 triunfos dos azulinos 
foram contra o Náutico 
e o Maringá, ambos em 
Maceió.

Até  agora ,  o  CSA 
empatou 4 jogos e sofreu 
1 derrota, perdendo justa-
mente para o Ypiranga, por 
1 a 0, na 4ª rodada.

Na próxima 2ª feira, 
o CSA enfrenta o São 
Bernardo, às 19h30, no 
Estádio 1º de Maio. 

O time paulista tem 1 
ponto a mais que os azuli-

nos e aparece em 7º lugar 
na classificação.

Reforço
Na 3ª feira passada, o 

clube anunciou o acerto 
com o lateral-direito Diogo 
Batista, de 21 anos, ex-Á-
gua Santa e Remo. O joga-
dor é a 24ª contratação para 
a temporada.

Técnico 
A classificação do CSA 

para as oitavas de final 
da Copa do Brasil mexeu 
diretamente com o plane-
jamento da diretoria para 
a sequência da temporada.

Com o acesso à Série 
B sendo a principal meta 
para 2025, o técnico Higo 
Magalhães comentou a 

importância, do ponto de 
vista financeiro, de chegar 
tão longe numa competi-
ção rentável.

“A Copa do Brasil está 
trazendo a condição finan-
ceira que precisamos. Sem 
essa condição financeira 
também, a gente não conse-
gue potencializar a Série C, 
porque a Série C vai chegar 

num momento que o time 
vai ter que ser potencia-
lizado com o enxerto de 
alguns atletas importantes. 
Assim, a gente consigue 
ganhar aquele fôlego na 
parte final”, assinalou.

Higo lembrou ainda 
que o CSA continua vivo na 
Copa do Nordeste e ressal-
tou o objetivo no Brasileiro.

“E se não fosse a Copa 
do Brasil e essa Copa do 
Nordeste que estamos 
disputando, talvez, a gente 
não condicionaria isso, 
pelo momento que o clube 
vive de recuperação dentro 
do cenário. Agora a Série 
C ainda continua sendo o 
nosso principal objetivo. O 
CSA espera agora o sorteio 
para conhecer o adversá-
rio nas oitavas de final da 
Copa do Brasil”, destacou . 

Os 8 jogos da próxima 
fase serão conhecidos na 
próxima 2ª feira, às 15h30 
(horário de Brasília).

Copa do Brasil, Azulão enfrenta o São Bernardo, na próxima 2ª feira, no Estádio 1º de Maio

CSA termina rodada 7 da Série C
fora da zona de classificação

GE

CRB está com melhores resultados na temporada 2025

Higo: “O CSA espera agora o sorteio para conhecer o adversário nas oitavas de final da Copa do Brasil”
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Esportes

GE

Veja o desempenho do CRB no Brasileiro de 
2024 e 2025 após 9 rodadas da competição

Estatística



Novo Código 

Eleitoral 

enfraquece a Lei 

da Ficha Limpa

N
o fim de maio, 2 datas ganham o coração — e o paladar — de 
muita gente: o Dia do Hambúrguer, comemorado ontem, e o 
Dia da Batata Frita, celebrado amanhã. A dupla é uma das mais 

populares quando se fala em lanches rápidos e saborosos. Mas será que 
esse combo tão querido pode ser incluído na rotina alimentar sem pesar 
na saúde?  
Segundo a nutricionista e docente da Estácio, Lilian Assis, hambúr-
guer com batata frita é considerado um lanche pouco saudável por ser, 
em geral, altamente calórico e rico em gorduras saturadas e sódio. “O 
quanto vai ser prejudicial depende do modo de preparo e da frequ-
ência com que o lanche é consumido”, alerta. O consumo exagerado e 
frequente pode favorecer quadros de obesidade, hipertensão e doenças 
cardiovasculares — consequências diretas do excesso de calorias, sal e 
gordura presente nessas refeições.  
Apesar da má fama dos fast foods, a especialista destaca que há uma 
diferença significativa entre os hambúrgueres prontos vendidos em 
redes e aqueles feitos em casa. Os caseiros, segundo ela, podem ser 
preparados com carnes mais magras como patinho ou lagarto, e tempe-
ros naturais como alho, cebola, salsa e cebolinha. “Se usar esses tempe-
ros na versão seca, o hambúrguer ainda retém mais líquido e não reduz 
tanto de tamanho”, explica.  
A batata frita também pode passar por uma repaginação mais leve. 
Em vez da fritura por imersão no óleo, a sugestão é assar no forno ou 
preparar na airfryer, usando batatas in natura e pouco sal. No caso dos 
complementos do lanche, o ideal é evitar queijos processados, bacon e 
molhos prontos, que adicionam ainda mais gordura e sódio à refeição. 
Acrescentar folhas verdes e legumes é uma boa forma de incluir fibras e 
tornar o sanduíche mais equilibrado.  
Mas e a frequência, qual seria o limite saudável? Lilian explica que essa 
recomendação deve ser individualizada, mas deixa um recado impor-
tante: “Dentro de um plano alimentar equilibrado, o nutricionista pode 
definir uma frequência aceitável levando em consideração o preparo do 
lanche e o estado de saúde da pessoa”. 
Para ela, o mais preocupante é quando essas refeições passam a substi-
tuir refeições balanceadas de forma rotineira, levando a um desequilí-
brio nutricional a longo prazo.  
E se a ideia é “compensar” um lanche mais calórico com dietas restri-
tivas ou pular refeições, a nutricionista é categórica: essa estratégia 
pode gerar um ciclo de culpa, frustrações e até compulsão alimentar. 
“O importante é manter uma rotina rica em frutas, legumes e verduras 
para que o corpo esteja bem nutrido no dia a dia”, reforça.

Hambúrguer com batata frita: 

dá para celebrar sem culpa? 
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Fatos na Mira

A proposta de novo 
Código Eleitoral, em 
discussão no Senado, 
acendeu um alerta 
entre especialistas em 
combate à corrupção e 
à moralidade pública. 
Para o ex-juiz Márlon 
Reis, um dos idealiza-
dores da Lei da Ficha 
Limpa, o texto do 
relator senador Mar-
celo Castro (MDB-PI) 
embute um retrocesso 
que pode enfraquecer 
os mecanismos de ine-
legibilidade para con-
denados por corrupção 
e outros crimes graves. 
A preocupação gira 
em torno da mudança 
na forma de contagem 
do prazo de inelegi-
bilidade. Pelo projeto, 
o prazo de 8 anos 
passaria a ser contado 
a partir da condenação 
por órgão colegiado, 
somando também o 
tempo até o trânsito em 
julgado independente-
mente do cumprimento 
da pena. “Isso pratica-
mente torna inaplicável 
a punição da Lei da 
Ficha Limpa”, afirmou 
Márlon. “É pior do que 
antes da Lei, quando 
a inelegibilidade era 
de apenas 3 anos após 
o cumprimento da 
pena”, acrescentou. 
Márlon frisa que o 
novo modelo permiti-
ria que um condenado 
a pena longa como 10 
ou 12 anos de prisão 
cumprisse a pena já 
com o prazo de inele-
gibilidade esgotado, 
podendo candidatar-se  
após deixar a prisão.

11° Encontro de Coros: uma 

celebração musical em AL

A Igreja de Jesus Cristo dos Santos 
dos Últimos Dias promove, neste 
sábado, às 19h, o 11° Encontro de 
Coros, um evento musical imper-
dível que reunirá 10 dos melhores 
coros de Alagoas. Este encontro 
é uma oportunidade única para 
celebrar a música e o canto coral, 
além de homenagear o maestro 
Luiz Martins por seus relevantes 
serviços prestados ao canto coral 
em Alagoas. 
O Encontro de Coros é um even-
to totalmente gratuito e aberto à 
comunidade que começou anual 
e desde o ano passado passou a 
ser semestral. Ele visa promover a 
boa música, o canto coral e reunir 
talentos de todo o estado de Alago-
as. Os coros terão a oportunidade 
de se apresentar num ambiente 
de celebração e compartilhar suas 
habilidades musicais com o públi-
co. Nesta noite especial, se apresen-
tarão o Sindcanto, Coro Jovem do 
Ifal, Coro Cantus Legis, Coro Jovem 
de Guaxuma, Coro do Cesmac, 
Coro da Estaca Maceió, Coro Luz 
em Canto,  Coretfal, Coro Musicali 
e Coro Contas e Canto. 
“O maestro Luiz Martins será 
homenageado por seus relevantes 
serviços prestados ao canto coral 
em Alagoas. Sua contribuição para 
a música e o canto coral no estado 
é inestimável, e essa homenagem é 
um reconhecimento merecido por 
seu trabalho dedicado”, explica o 
líder eclesiástico José Costa Júnior. 
Ele destaca que além de promover a 
boa música e homenagear o maes-
tro, é uma excelente oportunidade 
para o desenvolvimento de talen-
tos. “Incentivamos todas as pessoas 
a desenvolver seus dons e talentos, 
como Jesus Cristo tão bem ensinou. 
A música pode elevar nossa alma 
como poucas manifestações artís-
ticas podem fazer. O 11° Encontro 
de Coros é um evento que promete 
ser emocionante e enriquecedor 
para todos os amantes de música”, 
completa Costa Júnior.



O vice-governador de 
Alagoas, Ronaldo Lessa 
(PDT), anunciou que se 
afastará temporariamente 
do cargo por um período 
de 15 dias, seguindo orien-
tação médica. A medida 
foi motivada por uma 
crise de cefaleia persis-
tente, que tem afetado sua 
rotina nos últimos dias. 
Durante o afastamento de 
Lessa, o governador Paulo 
Dantas (MDB), que havia 

tirado férias, reassumiu as 
funções no comando do 
Executivo estadual.

Em publicação nas 
redes sociais, o vice-gover-
nador compartilhou deta-
lhes sobre seu estado de 
saúde e a necessidade de 
priorizar o autocuidado. 
“Sempre acreditei que a 
política se faz com verdade. 
E a vida também. Infeliz-
mente, a crise de cefaleia 
ainda está presente e, por 
orientação médica, recebi 
um atestado de 15 dias. 
Preciso parar, me cuidar, 

recuperar a saúde”, escre-
veu.

Lessa também expres-
sou o impacto emocional 
da decisão: “Não é fácil 
pra mim. Porque o que 
me move, desde sempre, 
é me sentir útil ao povo. E, 
nesses dias, sendo honesto 
comigo e com vocês, não 
tenho conseguido me 
sentir assim. A prioridade 
agora é estar bem — fisi-
camente, emocionalmente, 
espiritualmente — para 
que eu possa seguir contri-
buindo com quem sempre 

acreditou em mim: o povo 
de Alagoas”.

Este é o 2º afastamento 
de Lessa do cargo neste 
ano por razões de saúde. 
Em abril, ele já havia se 
licenciado para realizar 
um tratamento especiali-
zado contra a cefaleia em 
São Paulo. Durante o novo 
período de licença, o vice-
-governador estará fora das 
agendas institucionais para 
realizar os cuidados médi-
cos necessários. Ainda não 
há previsão de retorno 
antecipado.

O s  a p o s e n t a d o s , 
pensionistas e bene-
ficiários do Benefício 

de Prestação Continuada 
(BPC) enfrentam uma reali-
dade preocupante: embora 
sejam tomadores de crédito 
com risco mínimo para 
as instituições financei-
ras, ainda são alvos de 
taxas de juros abusivas em 
empréstimos consignados, 
inclusive sem autorização 
prévia. Pensando nisso, o 
deputado federal Alfredo 
Gaspar (União - Alagoas) 
protocolou o Projeto de Lei 
2611/2025, que estabelece 
um teto legal para os juros 
cobrados nessas operações 
de crédito, por meio da alte-
ração da Lei nº 10.820, de 
2003. 

A proposta tem como 
objetivo garantir mais 
justiça financeira e segu-
rança econômica a milhões 
de brasileiros que depen-
dem de seus benefícios 
previdenciários para sobre-

viver, evitando que caiam 
em ciclos de endividamento 
por conta de taxas excessi-
vas cobradas em emprés-
timos com desconto direto 
em folha.

Pelo texto do projeto, 
caberá ao Conselho Nacio-
nal de Previdência Social 
(CNPS) definir, a cada 
trimestre, a taxa máxima 
de juros pré-fixada mensal 

para empréstimos consig-
nados, respeitando um 
novo limite: a taxa Selic 
anual vigente acrescida 
de no máximo 3,5 pontos 
percentuais ao ano. Isso 
significa que, com a Selic 
atual de 14,75%, o teto anual 
dos juros seria de 18,25%, 
o que equivale a cerca de 
1,40% ao mês — patamar 
amplamente suficiente para 

cobrir custos operacionais e 
garantir rentabilidade às 
instituições financeiras, 
sem prejudicar o consumi-
dor final.

“Os aposentados e 
pensionistas são uma 
parcela da população que 
merece respeito e proteção. 
Eles têm direito a condições 
justas de crédito, e não a 
serem penalizados por um 
sistema que, muitas vezes, 
lucra com a vulnerabilidade 
de quem mais precisa”, 
defende Alfredo Gaspar. 
“Agora mesmo, estamos 
vivendo um momento 
que nossos aposentados e 
pensionistas tiveram mais 
de R$ 6 bilhões desviados 
do INSS, com a conivên-
cia de sindicatos aliados 
ao Governo Federal, e a 
participação de gente do 
alto escalão. É urgente, que 
tenhamos medidas para 
proteger quem mais precisa 
e não deixar que essa conta 
chegue ao cidadão de bem”.

INSS, Deputado apresentou proposta para alterar lei que trata dos consignados

Gaspar quer limitar juros de 
empréstimos a aposentados

Gaspar: “Os aposentados e pensionistas merecem respeito e proteção”
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Ronaldo Lessa se afasta do cargo 
novamente para tratar crise de cefaleia

15 dias

O Ministério Público 
de Alagoas (MP) já havia 
se manifestado pela 
procedência do pedido 
de prisão preventiva, 
mas agora ofertou 
denúncia em desfavor 
do dono de um bar, 
em Murici, suspeito de 
dopar e violentar sexu-
almente clientes do sexo 
feminino. A denún-
cia refere-se a um caso 
recente onde uma jovem, 
além de ser estuprada 
teve imagens de nudez 
compartilhada pelo 
autor dos crimes.

Na denúncia,  a 
promotora Ilda Regina, 
titular da Promotoria 
de Justiça de Murici, 
requer que o homem 
seja julgado e condenado 
pelos crimes contidos no 
artigo. 216-B que trata do 
registro não autorizado 
da intimidade sexual, 
cuja pena pode ser de 6 
meses a 1 ano, e multa; 
no Art. 217-A, de estupro 
de vulnerável que leva à 
reclusão, de 8 a 15 anos; 
do Art. 218-C da divul-
gação de cena de estupro 
ou de cena de estupro de 
vulnerável, de cena de 
sexo ou de pornografia 
que define punição de 1 a 
5 anos, se o fato não cons-
titui crime mais grave.

Além disso, o MP 
pede que o réu responda 
por crime continuado 
– Art. 71-, que é aquele 
quando o autor pratica 
2 ou mais crimes da 
mesma espécie, com 
a mesma intenção e 
utilizando as mesmas 
condições. Dessa forma, 
aplica-se a pena de 1 só 
dos crimes, se idênticas, 
ou a mais grave, se diver-
sas, aumentada de um 
sexto a dois terços.

Murici

Acusado de 

dopar e estuprar

mulheres é 

denunciado

Em Tempo Notícias



Confirmando estilos pessoais e 
intransferíveis, com bom gosto 
entre incríveis pontos em co-
mum, Roberta Lopes e Carol 

Vasconcelos merecem capa de 
revista, inclusive por seus dons 
artísticos. Além da beleza, óbvio

Feliz d+ fiquei 
ao saber que 
Maria Gabriela 

Lyra & Pedro 

Melo aguardam 
apaixonados 
e ansiosos o 
nascimento de 
Olívia assim 
que dezembro 
chegar, com 
todas as graças 
da Existência 
e do Universo. 
Que seja início de 
linda e numerosa 
família

Com incrível currículo que 
inclui Panamericana Escola de 
Arte e Design/Motion Graphics, 
Academia Internacional de Ci-
nema, Inspiratorium Escola de 
Cinema/Direção de Fotografia, 
Publicidade e Propaganda na 
Uninassau… Thiago Leão Nobre 
também assina Thiago Lion e 
é literalmente fera, com seu 
sorriso garantido no consultó-
rio de sua mãe Nilda Rosa, que 
também cuida do meu

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo

F
el

ip
e 

C
am

el
o

Felipe Camelo

Felipe Camelo
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Eternidade
Agradeço convite de Wellington Theotônio & Dani 

Amorim, enviado por Isabel Barbosa, para abertura 

da exposição “Astrohunny” do artista multidiscipli-

nar Diego Barros. Também expostas obras de Carlos 

Davi, Carol Vasconcelos e Rogério Gomes, com 

curadoria de Henrique Gomes. Das 18 às 22 de hoje 

no Setor 22, a  tendência é ser eterno!!!

Alto Nível Vocal
Movimento extra às 19h também de hoje na Igreja Nossa Senhora Mãe do Povo, em 

Jaraguá, onde o Encerramento do Semestre da Turma de Canto Erudito da Escola 

Técnica de Artes da Ufal será marcado por incrível ‘Recital’ numa noite dedicada à 

beleza e à emoção da música marcada por técnica refinada e ligação à música clás-

sica, erudita. Agradeço carinhoso o convite do amigo Frank Constâncio, tenor que é 

frequente atração no Basílico. Vale aplausos, garanto!!!

Golpe Virtual 
Caríssimo Alfredo Gazzaneo Brandão alertando: 

“Gente, clonaram meu WhatsApp. Não mudei meu 

número. Se pedirem alguma coisa, não sou eu”. 

Eu mesmo tive meu Instagram  ‘clonado’. O golpe era 

anunciar a venda de eletrodomésticos e pedir dinheiro 

emprestado como se fosse eu.



O 
M i n i s t é r i o  d a 

Fazenda demonstrou 

flexibilidade em rela-

ção ao aumento do IOF após 

uma reunião ontem entre o 

ministro Fernando Haddad 

e os presidentes dos princi-

pais bancos privados, além 

do presidente da Federação 

Brasileira de Bancos (Febra-

ban).

O secretário-executivo 

da pasta, Dario Durigan, 

afirmou que o governo está 

aberto ao diálogo e disposto 

a avaliar alternativas para 

a recomposição das contas 

públicas que não recaiam 

exclusivamente sobre o 

aumento do Imposto sobre 

Operações Financeiras.

“Estamos sensíveis, 

abertos ao diálogo. Vamos 

nos debruçar sobre as alter-

nativas”, declarou Durigan, 

ressaltando que durante o 

encontro foram discutidas 

tanto as propostas apresen-

tadas pela Febraban quanto 

as premissas do governo no 

âmbito regulatório e fiscal.

O presidente da Febra-

ban, Isaac Sidney, destacou 

que o foco das discussões 

foi o impacto do aumento 

do IOF sobre operações de 

crédito, particularmente em 

modalidades que antes não 

eram tributadas, como o 

risco sacado. 

Ele avaliou a reunião 

como positiva e construtiva, 

sinalizando que o diálogo 

com o ministro Haddad foi 

aberto e produtivo.

No entanto, Sidney 

manteve a posição do setor 

bancário, defendendo que o 

equilíbrio das contas públi-

cas não deve ser alcançado 

apenas por meio de aumen-

tos tributários, sugerindo a 

necessidade de outras medi-

das de ajuste fiscal.

Durigan lembrou que o 

governo já realizou ajustes 

no decreto do IOF para evitar 

distorções no mercado, 

citando como exemplo a 

revisão da tributação sobre 

investimentos no exterior, 

que havia sido anunciada 

anteriormente. 

O secretário-executivo 

afirmou que a equipe econô-

mica agora analisará com 

cuidado as sugestões apre-

sentadas pelos bancos antes 

de tomar uma decisão defi-

nitiva. 

“Tivemos uma reunião 

muito construtiva”, disse 

Durigan. “Seguimos o 

diálogo para estudar as alter-

nativas e tomar uma decisão 

no momento adequado”.

Apesar da abertura para 

negociação, o Ministério 

da alertou que qualquer 

mudança na tributação 

do IOF pode exigir novos 

contingenciamentos no 

Orçamento, já que o governo 

precisa garantir a recompo-

sição de receitas. 

Enquanto o setor finan-

ceiro pressiona por alter-

nativas que não envolvam 

apenas aumento de impos-

tos, a equipe econômica 

avalia o custo-benefício de 

cada proposta. 

Folhapress

O ministro do Supremo 

Tribunal Federal (STF) 

Flávio Dino deu 5 dias para 

que a ministra da Gestão, 

Esther Dweck, detalhe 

como será liberado o acesso 

aos documentos relativos a 

repasses de emendas parla-

mentares, com apresentação 

de cronograma e método de 

divulgação.

A solicitação do ministro 

vem após a Advocacia-Geral 

da União (AGU) ter emitido 

um parecer na semana 

passada liberando o acesso 

às informações, que estavam 

restritas. Com isso, o Minis-

tério da Gestão se compro-

meteu a disponibilizar os 

dados em até 15 dias. A pasta 

havia afirmado, por meio de 

nota conjunta publicada em 

maio deste ano, que torna-

ria públicos “milhões de 

documentos sobre o uso de 

verbas públicas, inclusive de 

emendas parlamentares”.

O acesso aos cerca de 

16 milhões de documentos 

havia sido restringido pela 

ministra, como revelou o 

jornal O Globo. Na época, a 

pasta justificou a medida sob 

a justificativa de seguir a Lei 

Geral de Proteção de Dados 

(LGPD).

O ministério também 

dizia que havia iniciado um 

processo de disponibiliza-

ção dos documentos anexos 

dos convênios e contratos 

incluídos no Transferegov, 

plataforma pela qual são 

feitos os repasses de recursos 

da União, e que isso ocorre-

ria em blocos dentro de 15 

dias úteis. Dino pediu que a 

Dweck esclareça nos autos 

as providências que foram 

prometidas, detalhando 

a metodologia e o crono-

grama de execução.

A decisão foi profe-

rida após solicitação 

das associações Fenale 

(Federação Nacional Dos 

Servidores Dos Poderes 

Legislativos Federal, Esta-

duais e do Distrito Federal), 

Associação Contas Aber-

tas, Transparência Brasil e 

Transparência Internacional 

– Brasil.

O ministro lista como 

exemplo de falta de transpa-

rência episódios de repasses 

altos de emendas parlamen-

tares a ONGs e outras enti-

dades do 3º setor. “Os fatos 

relatados, caso sejam verídi-

cos, configuram a perpetua-

ção de práticas que atentam 

contra a transparência e a 

rastreabilidade na execução 

orçamentária”, diz.

Gestão

Flávio Dino dá 5 dias para ministra de Lula 
explicar liberação de dados sobre emendas

SBT News

Durigan afirma que Ministério está sensível e aberto ao diálogo

Ministério da Fazenda já admite 
discutir alternativas à alta do IOF
Impostos, Durigan afirmou que o governo está aberto ao diálogo para recompor as contas públicas
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Ministro do STF aponta possibilidade de falta de transparência



plantio, controle de pragas 

e doenças em hortaliças, 

além da amostragem de 

solo para envio a laborató-

rio para análise físico-quí-

mica e posterior orientação 

sobre manejo de adução 

orgânica e mineral nos 

cultivos, em parceria com o 

Departamento de Pesqui-

sas da Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento Rural 

e Embrapa Hortaliças, em 

trabalhos com a cultura do 

tomate e cenoura, visando à 

avaliação de cultivares que 

sejam mais adaptados às 

condições de clima e solo da 

região de Arapiraca.

Além de gerar novas 

oportunidades e renda no 

campo, a ampliação do 

Cinturão Verde e o fortale-

cimento do Programa de 

Aquisição de Alimentos 

(PAA) reforçam o cardápio 

do Restaurante Popular Jeri-

mum, que atingiu recente-

mente a marca histórica de 

1.022 refeições servidas aos 

seus usuários em um único 

dia.

O Jerimum foi inaugu-

rado no ano de 2008, na 1ª 

gestão do prefeito Luciano 

Barbosa, com a proposta 

de atender trabalhadores 

de baixa renda, estudantes, 

aposentados, desemprega-

dos e famílias em situação 

de vulnerabilidade social. 

Antes de ser recuperado 

pelo prefeito em 2022, o 

restaurante ficou fechado 

por mais de 3 anos.

Com capacidade para 

servir 22 mil refeições por 

mês, o restaurante recebe por 

dia cerca de 1 mil pessoas. 

O prato do dia, que custa 

somente R$ 4, faz parte de 

um cardápio variado e nutri-

tivo montado com carinho e 

cuidado com supervisão de 

uma nutricionista.

A 
agricultura fami-

liar sustentável está 

recebendo uma série 

de investimentos que trans-

formam a vida no campo, 

com a implantação de novas 

tecnologias e o aumento da 

produtividade, mais empre-

gos e renda no meio rural em 

Arapiraca.

A gestão do prefeito 

Luciano Barbosa, por meio 

da Secretaria de Desenvol-

vimento Rural, com o apoio 

do deputado federal Daniel 

Barbosa (PP/AL), vem apli-

cando recursos que possibili-

taram a entrega de máquinas 

e equipamentos agrícolas, 

fortalecendo a produção no 

campo e impulsionando o 

Cinturão Verde.

Planejado para abran-

ger uma área com aproxi-

madamente 200 hectares e 

beneficiar 150 agricultores, 

em meados da década do 

ano 2000, em parceria com 

a Companhia de Desenvol-

vimento dos Vales do São 

Francisco e Parnaíba (Code-

vasf), o Cinturão Verde de 

Arapiraca se destaca por 

suas características peculia-

res, dentre as quais o cultivo 

em pequenas áreas, com 

média de 0,60 hectares, e 

também pelas terras possu-

írem lençol subterrâneo 

relativamente elevado e um 

clima favorável com estação 

chuvosa regular nos meses 

Davi Salsa
Alagoas na Mídia

Transformação no campo: gestão fortalece a produção agrícola

Arapiraca amplia Cinturão Verde 
e gera mais empregos e renda
Projeto ganhou força após declínio da cultura do fumo, entre o final de década de 1990 e início de 2000

Fotos: Carlos Magno
de abril a agosto.

A constância dos inves-

timentos e o emprego de 

tecnologia e assistência 

técnica, aliados à elevada 

utilização de mão de obra 

local, culminaram com a 

ampliação do Cinturão 

Verde, que atualmente 

ultrapassa 300 hectares, em 

sua maioria com minifún-

dios e a predominância de 

cultivos de hortas familiares, 

produção de folhosas, prin-

cipalmente, alface, coentro, 

cebolinha e couve de folha.

O projeto ganhou força 

após o declínio da cultura 

do fumo, entre o final de 

década de 1990 e início 

de 2000. Com o passar 

do tempo, aconteceram 

inovações tecnológicas, 

melhorias nos sistemas de 

cultivos, como, por exem-

plo, mudanças nos sistemas 

de irrigações para processos 

mais eficientes e a introdu-

ção de novos cultivares 

na região. Atualmente, o 

Cinturão Verde de Arapi-

raca já produz cenoura, 

pimentão, tomate, berin-

jela, abobrinha, batata-

-doce, quiabo, melancia, 

milho verde, milho para 

silagem, feijão verde e a 

cultura da pitaya.

Novos processos 
de produção
Além disso, o muni-

cípio possui 2 grandes 

produtores de mudas de 

hortaliças folhosas e frutífe-

ras da Região Nordeste que 

abastecem o comércio local 

de demandas por mudas 

para plantio, bem como 

exportam para outros esta-

dos do Brasil.

pônicos, que consiste em 

produção de hortaliças em 

soluções nutritivas, tanto 

em campo aberto como em 

estruturas de cultivo prote-

gido. Ele cita as culturas de 

coentro, alface e couve de 

folha, principalmente. 

O Terra Pronta, um 

programa de apoio aos 

pequenos agricultores fami-

liares, no ano de 2024, arou 

mais de 10 mil tarefas de 

terra, uma marca expressiva 

que impulsionou a produ-

ção local. Este ano, a meta 

foi renovada e ampliada: 

serão mais de 10 mil tare-

fas aradas, beneficiando 

diretamente quem vive da 

agricultura e ajudando a 

garantir alimentos na mesa 

dos arapiraquenses.

O programa é realizado 

em parceria com a União 

das Associações de Mora-

dores do Agreste Alagoano 

(UNAMAA) e tem o propó-

sito de atender os produto-

res rurais que possuem até 

dez tarefas de terra.

O meio rural também 

dispõe profissionais das 

Ciências Agrárias, como 

engenheiros-agrônomos e 

técnicos em agropecuária 

que realizam orientações 

técnicas sobre os sistemas 

de cultivos, desde o plane-

jamento até a condução do 

Segundo revela o enge-

nheiro-agrônomo Ander-

son Soares, Mestre em 

Tecnologias Ambientais e 

especialista na produção de 

hortaliças, dentre as inova-

ções no campo, em Arapi-

raca, o município vivencia 

o sistema de cultivos hidro-
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